
RESSENTEZ-VOUS 
UN BESOIN DE 
PAIX EN CE NOËL ? 
 
Vous avez 
probablement déjà 
entendu le chant de 
Noël « Paix sur la terre 
aux hommes qu’Il 
aime », qui célèbre le 
moment où les anges 
apparurent aux bergers 
de Bethléem, en 
glorifiant Dieu pour la 
naissance du Sauveur. 
(Luc 2.14) 

Mais lorsque nous voyons l'état actuel du monde, l'état de notre pays, de notre ville 
ou même simplement de certaines familles, nous ne pouvons que constater qu’il n'y a 
pas de paix sur terre. Nous ne pouvons nous empêcher de baisser la tête de 
désespoir, tant la haine est ancrée, la violence et l'insécurité omniprésentes, et 
qu’elles semblent tourner en dérision ce chant de paix sur la terre, et d’amour et de 
bienveillance envers les hommes. 

Dans notre monde fatigué, nous comprenons certainement l’aspiration de tous à la 
« paix sur la terre aux hommes que Dieu aime » ! Toutefois, la paix que les anges 
annoncèrent aux bergers de Bethléem à la naissance de l'enfant Jésus n'a pas grand-
chose à voir avec la paix terrestre. La prophétie d'Esaïe concernant le Messie en 
témoigne : Il sera appelé « Prince de paix » et « donnera la paix qui durera toujours. » 
(Esaïe 9.5-7) 

Le chant des anges parlait de la paix ultime. Jésus disait : « C’est la paix que Je vous 
laisse, c’est ma paix que Je vous donne. Je ne vous la donne pas à la manière du 
monde. » (Jean 14.27) La Bible parle aussi de « la paix qui surpasse l'entendement », 
cette paix indispensable dans notre monde déroutant, instable et menaçant. La paix 
dans notre âme. 

Jésus est né afin que nous puissions être en paix avec Dieu, grâce à son sacrifice sur la 
croix. Il est venu et est mort pour payer pour nos péchés et nous réconcilier avec 
Dieu. 

La paix, la réconciliation et le salut ne sont pas le résultat des efforts des hommes, 
mais de Dieu qui manifeste de la miséricorde à notre égard. Nous sommes les 
bénéficiaires de sa bonté et de son bon plaisir. Il nous aime, Il a pitié et compassion 
de nous, et Il est bienveillant à notre égard. En Christ, nous trouvons la paix, la 
réconciliation, la justice, le pardon, la vie et le salut pour les pécheurs. 



Jésus est venu apporter la paix à tous ceux qui Le recevraient, en même temps que le 
réconfort, la joie et le salut. Et lorsqu’Il reviendra, Il apportera la paix au monde 
entier. 

Avez-vous besoin de paix ? Vous êtes-vous senti déstabilisé et inquiet cette année 
passée ? Puisse cette période de Noël vous éclairer sur la seule Personne qui peut 
apporter la paix sur terre et la bienveillance aux hommes, que ce soit à un niveau 
personnel, familial, national ou international. 

Paix sur la terre, aux hommes que Dieu aime. JOYEUX NOËL ! 

 


